

03.06.2024

An die Redaktionen
Höchster Kreisblatt
Hofheimer Zeitung

Pressemitteilung

BHA und ILO: Gemeinsame Müllsammelaktion

Trotz schlechter Wetterprognose und einer großen Konkurrenzveranstaltung am vergangenen Samstag zogen Mitglieder der Bürgervereinigung Hofheimer Altstadt (BHA) und der Interessengemeinschaft lebenswertes Ostend (ILO) ausgerüstet mit Warmwesten, Handschuhen, Greifzangen und Müllbeuteln durch die Innenstadt, um achtlos weggeworfenen Müll einzusammeln.

Bei den diesmal ausgewählten Schwerpunkten um die VHS, die Pestalozzi-Schule und im kleinen Park hinter der Esso-Tankstelle hatten die Helfer jede Menge zu tun. Zahlenmäßig ganz oben stehen wieder einmal die unzähligen Zigarettenkippen. Vielen Rauchern ist offensichtlich immer noch nicht klar, dass Zigarettenkippen Giftmüll sind, der unseren Boden, die Kleinlebewesen und das Grundwasser belasten. Auch wenn der Abfalleimer mit Aschenbecher in unmittelbarer Nähe ist, landen die Kippen doch weiterhin auf dem Boden. Dabei wäre es leicht, Abhilfe zu schaffen, und zwar mit Taschenaschenbechern, kleinen nützlichen Dosen, von denen die Aktiven einige Exemplare aus dem Bestand der Stadtverwaltung an Raucher verteilt.

Ansonsten fanden Verpackungsmüll verschiedenster Art, Taschentücher, Plastikhandschuhe, Flaschen, Dosen und auch Gurkengläser den Weg in die Müllsäcke der Sammler. Zum allgemeinen verständnislosen Kopfschütteln angelten sie auch eine Bratpfanne, ein Brotmesser, eine Gabel, also bald eine ganze Küchenausstattung aus dem Gebüsch. Was alles hemmungslos in die urbane Natur entsorgt wurde, konnten sich die Sammler oft nicht erklären, dafür ist jedoch anzunehmen, dass eine aufgefundene Scheckkarte möglicherweise aus einem gestohlenen Portemonnaie stammte.

Zum Abschluss waren die Helfer zu Kaffee und selbstgebackenem Kuchen in das Vereinshaus Bäregasse 17 eingeladen. Sascha Bronte, 2. Vorsitzender der Bürgervereinigung, bedankte sich bei allen Helfern und drückte aus, was alle dachten: „Wir sind überzeugt davon, dass unsere Aktionen bewirken, dass immer mehr Menschen verantwortungsvoll mit ihrem Müll umgehen und ihn ordnungsgemäß entsorgen.“

Außerdem geht auch ein großer Dank an die Stadtverwaltung, die die Ausrüstung stellte und die gefüllten Müllsäcke anschließend entsorgte.

Die nächste Müllsammelaktion der Bürgervereinigung findet am 7. September 2024 statt und wird rechtzeitig in der lokalen Presse angekündigt.

BU: Foto 1: Müllsammelaktion der BHA und ILO; Foto: Heiko Schmitt
Foto 2: Kippen vor der VHS; Foto BHA

